

Praktikumsbericht Wien

Ich absolvierte mein Praktikum in der Segelschule Hofbauer in Wien. Während dieser Zeit bekam ich einen umfangreichen Einblick in den Arbeitsalltag eines Wassersportbetriebes und konnte viele praktische Erfahrungen sammeln. Zu meinen Aufgaben gehörte es zunächst Paddleboards für den Verkauf vorzubereiten. Wir mussten die Boards auspacken, kontrollieren, aufpumpen, reinigen und wieder ordentlich verpacken, damit sie für die Kunden bereitstanden. Diese Arbeit erforderte Sorgfalt und eine genaue Kontrolle der Materialien.

Außerdem unterstützten wir die Mitarbeiter beim Legen von Masten. Dabei lernte ich, wie Masten gesichert und Boote auf den Transport vorbereitet werden. Gemeinsam mit den Mitarbeitern brachten wir die Masten zur Werft, was teilweise körperlich anstrengend war, mir aber zeigte, wie viel logistischer Aufwand hinter dem Betrieb einer Segelschule steckt.

Wenn Regatten stattfanden, halfen wir bei den Vorbereitungen und beim Ablauf der Veranstaltungen. Je nach Bedarf unterstützten wir auf dem Gelände, bei organisatorischen Aufgaben oder sogar an der Kasse. Dadurch konnte ich viel über den Umgang mit Kunden und über die Planung sportlicher Veranstaltungen lernen. Insgesamt bekam ich einen sehr abwechslungsreichen Einblick in viele Tätigkeiten des Betriebs.

Auch in unserer Freizeit erlebten wir viel. Wir nutzten die Zeit, um Wien besser kennenzulernen, und besuchten mehrere Sehenswürdigkeiten, darunter den Stephansdom, die Wiener Staatsoper, die kaiserliche Schatzkammer und die Nationalbibliothek. Zusätzlich meldeten wir uns in einem Fitnessstudio an, in dem wir regelmäßig trainierten. Ein weiteres Highlight war der Besuch in einem Trampolinpark, der für Spaß und Abwechslung sorgte. An freien Nachmittagen verbrachten wir außerdem Zeit im Volksgarten, wo wir uns entspannen und die Umgebung genießen konnten.

Insgesamt war das Praktikum in der Segelschule Hofbauer eine sehr lehrreiche und spannende Zeit. Ich konnte neue Fähigkeiten entwickeln, verantwortungsvolle Aufgaben übernehmen und sowohl handwerkliche als auch organisatorische Arbeitsabläufe kennenlernen. Gleichzeitig bot die Freizeit viele Möglichkeiten, Wien zu entdecken und unvergessliche Erlebnisse zu sammeln. Dieses Praktikum hat mir gezeigt, wie vielfältig der Arbeitsalltag in einer Segelschule ist und wie wichtig Teamarbeit, Zuverlässigkeit und Engagement in diesem Berufsfeld sind. Till

